

Betrifft: Anrainerinnen- und Anrainerbefragung zum geplanten Projekt in der Argentinierstraße

Die unterzeichnenden Bezirksräte DI Johann Grubmüller und Mag. Johannes Pasquali der ÖVP Wieden stellen in der Bezirksvertretungssitzung vom 18. März 2021 gem. § 24 der Geschäftsordnung der Bezirksvertretungen folgende

Resolution

Die Bezirksvertretung spricht sich für eine Anrainerinnen- und Anrainerbefragung – vor Baubeginn – für die direkt betroffenen Bewohnerinnen und Bewohner des geplanten Projektes in der Argentinierstraße aus.

Begründung

Das bereits mehrfach angekündigte Straßenbauprojekt in der Argentinierstraße hat jedenfalls unmittelbare Auswirkungen auf die Lebensqualität im Grätzl.

Wichtigstes Thema bei diesem Projekt in der Argentinierstraße ist das Erreichen eines Mehrs an Sicherheit für Fußgängerinnen und Fußgänger. Denn oftmals kommt es auf dem Radweg Argentinierstraße durch zu schnell fahrende Radfahrerinnen und Radfahrer zu Gefahrensituationen für vor allem Fußgängerinnen und Fußgänger. Besonders gefährdet sind insbesondere Kleinkinder, Schülerinnen und Schüler, ältere Personen und Passantinnen und Passanten im Bereich der Schutzwände.